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COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVI-

MENTO URBANO
ENDERECO: .
2018-0.018.790-0 D. A. DE LIMA PRÍNCIPE BA - EPP
ASSUNTO: CADAN COMUNIQUE-SE: 1 - APRESENTAR PE-

CAS GRAFICAS INTEGRAIS NO PADRAO PMSP REDIMEN-
SIONANDO O MOBILIARIO EM FUNCAO DO ESPACAMENTO 
E ACESSIBILIDADE. 2 - APRESENTAR AUTO DE LICENCA DE 
FUNCIONAMENTO PARA O LOCAL
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 JAÇANÃ-TREMEMBÉ
 COORDENADORIA DE MANUTENÇÃO DA 
INFRA-ESTRUTURA URBANA

 Supervisão Técnica de Limpeza Pública
 Autorizada a poda e/ou a remoção de árvores no(s) local(is) 

abaixo descrito(s) passeio público (Lei 10.365/87 ) 25.04.2018.
SAC 21086703 – Tv. Leonardo Moreira, 22 oposto – Poda 

de todos os exemplares arbóreos do passeio oposto.
SAC 21082805 – Rua José de Alcântara Machado Filho, 151 

- Poda de 01 (um) exemplar arbóreo Quaresmeira.
SAC 20967271 – Av. Jaçanã, 273/269 – Poda de 01 (um) 

exemplar arbóreo Fícus sp.
SAC 20643000 – Rua Rosalvo Ribeiro, 183 – Poda de 01 

(um) exemplar arbóreo Palmeira.
SAC 20379831 – Rua Aníbal Augusto Sardinha, 146 – Poda 

de 01 (um) exemplar arbóreo Sibipiruna.
SAC 13832669 – Rua Aníbal Augusto Sardinha, 141 – Poda 

de 01 (um) exemplar arbóreo Chapéu-de-Sol.
SAC 13761924 – Rua Adalgisa, 231 – Poda de 01 (um) 

exemplar arbóreo Hibisco.
TID 20153038 – Rua Cirene de Oliveira Laet, 376 – Poda de 

01 (um) exemplar arbóreo Quaresmeira.
PA 2018-9.031.974-7 - DEFIRO. Autorizada a poda de 

árvores no(s) local(is) abaixo descrito(s) passeio público (Lei 
10.365/87 ) 25.04.2018.

Estr. Três Cruzes; Av. Alfredo Barbosa; Av. Pedro de Sou-
za Lopes; Rua Carlos Lonati; Manuel de Carvalho; Ushikichi 
Kamiya; Rua sem nome. Trav. Da estr. das três cruzes; Av. Luis 
Carlos Gentile de Laet; estr. do Guaraú; Rua Antônio Gomes da 
Silva; Conchita; Rua Maria Lopes; Rua Fructuoso Vianna; Rua 
Benedito Lourenço; Rua Cornélio Serafim; Rua Manoel Simões 
da Silva; Rua Luiz Ignácio.

Autorizada a poda e/ou a remoção de árvores no(s) local(is) 
abaixo descrito(s) área interna particular. (Lei 10.365/87) 
25.04.2018.

TID 17163764 – Rua Dr. José Vicente, 72 – casa 2 – Poda de 
01 (um) exemplar arbóreo Nogueira Pecã.

TID 15626304 – Av. Ten. Julio Prado Neves, s/nº lote 18 
– Poda de diversos exemplares arbóreos rente ao muro com 
vizinho e de 01 (um) Bambuzal.

PA 2018-9.005.659-2 – Av. Nova Cantareira, 4.416 – Poda 
de 01 (um) exemplar arbóreo Fícus sp e das demais árvores 
da escola.

PA 2018-9.020.731-0 – Rua Henri Janor, 299 – Poda de 01 
(um) exemplar arbóreo Mangueira e das demais árvores do jardim.

PA 2018-9.005.392-5 – Rua Mamud Rahd, 386 – Poda de 
01 (um) exemplar arbóreo Pau-Brasil.

PA 2018-9.035.652-9 – Av. Benjamin Pereira, 265 – INDE-
FERIDO, a solicitação por não atender os incisos do artigo 11 
da Lei 10.365/87.

Abre-se o prazo de 06 (seis) dias para interposição de 
recurso dos expedientes publicados por esta Coordenadoria de 
Projetos e Obras (Lei 10.919/90 artigo 3º).
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Suplentes presentes:
SANDRA REGINA CARVALHO
Não havendo mais nada a se deliberar entre os Conselhei-

ros e informes de munícipes a serem relatados, encerrou-se a 
Reunião do Conselho Participativo.

São Paulo, 08 de fevereiro de 2018.
Ata da Reunião Ordinária
Conselho Participativo da Prefeitura Regional de 

Campo Limpo – São Paulo – SP
Realizada no dia 01 de março de 2018
Pauta:
1 – APRESENTAÇÃO DO PREFEITO REGIONAL
2 - LEITURA, APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES 

ANTERIORES;
3 – LEITURA E ALTERAÇÃO/APROVAÇÃO DO CÓDIGO 

DE ÉTICA.
4 – LEITURA, ALTERAÇÕES NO REGIMENTO INTERNO 

E APROVAÇÃO.
5 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
6 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
Da exposição Inicial
No dia hum de março de 2018 (dois mil e dezoito), às 

dezenove horas e quinze minutos, em segunda chamada, se 
reuniram na Prefeitura Regional do Campo Limpo, sito à Rua 
Nossa Senhora do Bom Conselho, 59, para dar inicio a reunião 
do Conselho Participativo Municipal, sendo a reunião presidida 
pelo Sr. José Carlos Augusto de Toledo, tendo como secretária a 
Sra. Zilma Nazarete dos Santos

Estiveram presentes nesta reunião os conselheiros confor-
me lista abaixo, havendo quórum suficiente para deliberação 
da pauta acima, o Prefeito Regional Sr. Heitor Sertão, o Sr. Rui 
Roberto Lemos de Almeida, coordenador de CPO, e Sra. Maria 
Zita da Consolação Silva, supervisora de CAF

O Coordenador deu início aos trabalhos, solicitando que o 
Sr. Heitor Sertão desse inicio à apresentação da situação atual 
dos trabalhos da Prefeitura Regional, assim como demonstrasse 
a previsão orçamentária de 2018.

O Sr. Heitor fez uma breve abertura, passando a palavra 
para o Sr. Rui que demonstrou a situação das atual das obras e 
realizações de serviços e inclusive explanou sobre o novo pro-
jeto “Asfalto Novo”. Após o termino de sua explanação, a Sra. 
Zita, fez a apresentação da previsão orçamentária da Prefeitura 
Regional de Campo Limpo para o ano de 2018, tirando dúvidas 
existentes sobre tal.

Após as apresentações o Coordenador solicitou que o 
secretário, Sr. Marcelo Siqueira Moreira do Conselho anterior 
entregasse a ata de 29/01/2018, que foi lida pelo conselheiro Sr. 
Ricardo, e após leitura, a mesma foi aprovada por unanimidade.

Ao ser dada a sequencia da pauta, foi levantado o ques-
tionamento sobre a entrega do Código de Ética e o Regimento 
Interno em formato eletrônico, e muito em cima da hora, não 
dando para todos os conselheiros tempo suficiente para analise 
e sugestão de alterações.

O assunto foi discutido e ficou ajustado entre todos, que 
seria feita uma reunião extraordinária no dia 22 de março 
de 2018, com o objetivo exclusivo de analise e aprovação do 
Código de Ética e o Regimento Interno. Ficou acertado que os 
documentos novamente seriam enviados por meio eletrônico, 
e aqueles que quisessem em meio físico deveriam se dirigir 
à Prefeitura Regional e retirar uma cópia com a Sra. Nice, 
interlocutora.

Após o término das exposições iniciais deu-se o início aos 
informes de conselheiros e convidados. O Sr. Marcelo Siqueira 
Moreira, munícipe, solicitou a possibilidade do projeto Asfalto 
Novo contemplar o cruzamento da Rua Cortegaça com a Feitiço 
da Vila, pois diz que o local está intransitável, um caos. Solicitou 
também que se faça uma verificação junto ao Eco Ponto com 
o objetivo de se diminuir o barulho do local. Informou ainda, 
como membro da gestão da CPM passada, que iria atualizar as 
documentações faltantes.

A Nadjane, conselheira, gostaria de ter informações sobre 
a Av. Hebe Camargo, cujas obras ainda não foram concluídas. 
Informa que as praças estão sujas e abandonadas na região da 
Av. Hebe Camargo, e pediu esclarecimentos sobre a informação 
do uso de 800 cópias feitas pelo conselho anterior.

Isaur Marcos, munícipe, questionou se o corte da verba 
da Prefeitura Regional era com o objetivo de se gastar menos, 
pois nas obras que estão sendo realizadas com o asfalto novo, 
a calçada de uma praça recém reformada foi quebrada para 
poderem fazer a obra do Asfalto Novo, questiona, onde está o 
planejamento e a economia, pois foi destruído o que já tinha 
sido feito. Solicita também a fiscalização das praças da região 
e o reparo dos brinquedos que estão abandonados na região 
da Maria Sampaio. Parabenizou as obras da Carlos Lacerda e 
também as mulheres do Conselho.

Regina, conselheira, quer a chave da sala do Conselho para 
fazer ofício, informando que nem todos os conselheiros tem 
computador ou acesso a informatização. Devemos dar continui-
dade nas demandas dos conselheiros anteriores e cada conse-
lheiro tem que fazer suas demandas. Reclama também que no 
dia da posse foi falado sobre uma série de cursos que seriam 
disponibilizados aos Conselheiros à partir da 2ª quinzena de 
fevereiro, porém até o momento não foram disponibilizados.

A Claudenice, interlocutora, se apresentou a todos os Con-
selheiros, informou que a sala do Conselho está sempre aberta, 
enquanto ela está presente, e pediu para os Conselheiros que 
quiserem usar a sala deverão ligar para ela e combinar data e 
hora para usar. Explicou também o uso excessivo de 800 cópias 
realizadas pelos membros do Conselho na gestão anterior.

José Carlos, coordenador, convidou as pessoas da Vila 
Andrade para apresentação do projeto urbanização PIU JURU-
BATUBA que irá ocorrer em 02/03/2018 as 17h no auditório da 
Prefeitura Regional do Campo Limpo.

Conselheiros Presentes:
ANTONIO RODRIGUES PARDINHO
ELY DIAS GOMES
JACIRA ROBERTA DOS SANTOS
JOSÉ CARLOS AUGUSTO DE TOLEDO
LUCIANO DOS SANTOS
LUÍS OCTÁVIO AUGUSTO TOLEDO
MARIA DE FÁTIMA SILVA
MARIA SOLANGE XAVIER DE BRITO
MARINEDA COSTA DOS SANTOS
NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA
PATRÍCIA ROSA DA SILVA
REGINA ADELAIDE DOS SANTOS
RICARDO LUIZ DA SILVA ZAMBOTI
RINALDO SOLANO LOPES
VALDEMIR JOSÉ TRINDADE
WILLIAN PEREIRA BUENO
ZILMA NAZARETE DOS SANTOS
Suplentes presentes:
WANDERLEY JOSÉ DOS SANTOS
Não havendo mais nada a se deliberar entre os Conselhei-

ros e informes de munícipes a serem relatados, encerrou-se a 
Reunião do Conselho Participativo.

São Paulo, 01 de março de 2018.
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O Coordenador, Sr. José Carlos, fez uma explanação de 
como gostaria de trabalhar, onde seriam criados 3 grupos de 
trabalho, sendo um da Vila Andrade, outro do Campo Limpo e 
o de Capão Redondo, com o objetivo dos grupos levantarem os 
problemas de suas regiões, discutirem os mesmos, e os proble-
mas de maior relevância seriam tratados com maior atenção 
e brevidade possível. Serão criados grupos de Whatsapp para 
facilitar a comunicação entre os conselheiros, e que os mes-
mos são exclusivos para trabalho do CPM e não poderão ser 
utilizados para qualquer outro fim. Foi também apresentado o 
cronograma das Reuniões Ordinárias abaixo,

Conselho Participativo Municipal - Prefeitura Regional de 
Campo Limpo

Cronograma das Reuniões Ordinárias
2018
fev
mar
abr
mai
jun
jul
ago
set
out
nov
dez
jan
dia
08
01
05
03
07
05
02
13
04
08
13
10
horário
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
19h
Local
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Sub CP
Convidados
X
X
X
X
Pref. Regional
X
X
X
X
que serão realizadas nas 1as. Quinta-feira de cada mês na 

Prefeitura Regional Campo Limpo sendo a forma de trabalho 
e cronograma aprovado pela maioria dos presentes, inclusive 
todas as reuniões serão realizadas na Prefeitura Regional com 
a primeira chamadas as 19:00hs e a 2ª. chamada as 19:30hs

Foi falado sobre o Regimento Interno e distribuído para 
os presentes o RI da gestão anterior, e foi solicitado que ana-
lisassem o mesmo e trouxessem sugestões para atender as 
necessidades do Conselho.

Foi informado que não haveria crachá da Prefeitura, e 
também não haverá bilhete de passagem, pois depende de 
aprovação do projeto de lei.

Não havendo mais assuntos de ordem administrativa, foi 
então dado aos presentes o direito à fala para exporem os seus 
informes.

O Sr. Reinaldo, conselheiro, solicitou a criação de uma linha 
três Estrelas e para mudar a rota do itinerário do Negreiro – 
Jardim Colégio, informando as ruas José Martins de Aguiar e 
Antonio Auselino Guerra, que não possuem linha de ônibus, e 
que ocorrem muitos assaltos a moradores da região, pois têm 
de andar muito para pegarem o ônibus.

A Sra. Sandra, suplente, solicitou atenção sobre a Rua Cata-
rinenses, pois a mesma está interrompida por mato, sem asfal-
tamento, sem iluminação, e esgoto a céu aberto, obrigando que 
os alunos das escolas EMEI Padre Mauro e EMEF Francisco Re-
bolo deem uma enorme volta para poderem chegar na mesma.

Tivemos a presença da Patrícia, da SP Urbano, que falou 
sobre o projeto do plano diretor do PIU – JURUBATUBA, cujo 
traria uma grande transformação da área envolvida e princi-
palmente as vantagens que irá trazer para a região. Convidou 
todos os presentes a irem assistir a apresentação do plano 
diretor Edifício Martinelli dia 22/02/18 às 18:30hs.

A Sra. Zilma, conselheira, falou sobre se realizar um muti-
rão de limpeza no Capão Redondo.

O Sr. Ricardo, conselheiro, complementou a sugestão da 
Sra. Zilma, solicitando que se fizesse também o mutirão no 
Campo Limpo e Vila Andrade.

A Sra. Solange, conselheira, ratificou a solicitação das mes-
mas ações de limpeza.

O Sr. Reinaldo, conselheiro, elogiou a iniciativa do planeja-
mento, e das ideias administrativas.

A Sra. Nice, interlocutora, explanou sobre os pontos vi-
ciados de lixos, e do trabalho que está realizando junto com 
a SOMA, e sugere a elaboração de projeto e divulgação sobre 
o problema do lixo de todos os distritos, inclusive se possível 
montar tendas para conscientização.

O Sr. José Carlos, conselheiro, Informou que não basta 
somente reclamar na Prefeitura Regional sobre o lixo. Para uma 
ação melhor da Prefeitura Municipal há a necessidade de se 
anotar a placa e dados do veículo que está jogando lixo. Essas 
informações devem ser passadas para a Prefeitura Regional 
junto com as informações da reclamação.

Conselheiros presentes:
ANTONIO RODRIGUES PARDINHO
JACIRA ROBERTA DOS SANTOS
JOSÉ CARLOS AUGUSTO TOLEDO
LUCIANO DOS SANTOS
MARIA SOLANGE XAVIER DE BRITO
MARINEDA COSTA DOS SANTOS
MICHELLE FRANCISCO DOS SANTOS MENDES
PATRÍCIA ROSA DA SILVA
RICARDO LUIZ DA SILVA ZAMBOTI
SUSANNE ELISABETH SPENGLER
THIAGO DA SILVA BRANDÃO
ZILMA NAZARETE DOS SANTOS

PREFEITURA REGIONAL = 15 CAMPO LIMPO
R NOSSA SRA DO BOM CONSELHO 59/65

00.356.460.1 04 03 201800109853 TIM CELULAR S.A.
00.356.487.3 04 03 201800109888 TIM CELULAR S.A.
00.356.493.8 04 03 201701864718 OI MOVEL S.A.

 DESPACHO DO PREFEITO (2018/074)
A VISTA DAS INFORMACOES, INDEFIRO O RECURSO INTER-

POSTO MANTENDO-SE A MULTA APLICADA, ENCERRANDO-SE 
A INSTANCIA ADMINISTRATIVA.
MULTA NR SEQ PROCESSO NOME

PREFEITURA REGIONAL = 15 CAMPO LIMPO
R NOSSA SRA DO BOM CONSELHO 59/65

00.355.387.1 05 04 201701652095 TIM CELULAR S/A
PREFEITURA REGIONAL = 17 VILA MARIA/GUILHERME
R. GENERAL MENDES, 111

00.185.712.7 05 04 201701770888 TIM CELULAR S/A
00.185.726.7 05 04 201701770667 TIM CELULAR S/A
00.185.729.1 05 04 201701777009 TIM CELULAR S/A
00.186.025.0 05 04 201701871242 SMP TNL PCS S/A OI
00.186.054.3 05 04 201701852140 SMP TNL PCS S/A - OI
00.186.065.9 05 04 201701852191 SMP TNL PCS S/A - OI

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
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COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVI-
MENTO URBANO

ENDERECO: .
2018-0.039.457-4 JOANA RANZATO
APRESENTAR MARTICULA ATUALIZADA DO REGISTRO DE 

IMÓVEIS PARA APRESENTAR MARTICULA ATUALIZADA DO 
REGISTRO DE IMÓVEIS PARA O

2018-0.042.006-0 ANNA GABRIELE F.DE O.FERNANDES
APRESENTAR REGISTRO DE IMOVEIS ATUALIZADO PARA O 

CONTRIBUINTE 116.445.0002-6.

 BUTANTÃ
 COORDENADORIA DE MANUTENÇÃO DA 
INFRA-ESTRUTURA URBANA

 Supervisão Técnica de Limpeza Pública
 Conforme Lei 10.365/87, Decreto 29.586/91, Lei nº 

16.137/15, Decreto 56.306/15 e PORTARIA 25/SP-BT/2015, esta 
PR.BT informa os locais onde serão executados os serviços de 
Poda de Árvores:

PODA:
SIGRC 21032915 - R. Maria Luisa Altenfelder Silva, 80,90 e 115
SIGRC 21024054 - R. Todos os Santos, 93
SIGRC 20665483 - R. Luis Ferreira de Barros, 39
SIGRC 21023474 - R. Martins, 643
SIGRC 20991140 - Av. Vital Brasil, 301
SIGRC 20977079 - R. Estevão Lopes, 144
SIGRC 20723438 - R. José Cardoso de Azevedo, 20
SIGRC 21066170 - R. Joaquim Guimarães, oposto ao 386 

- praça/quadra
SIGRC 21042802 - R. Jacino Gonçalves, 210
SIGRC 21014044 - Praça João Adhemar de Almeida Prado, 

02 e 04 (junto à Av. São Valério)
TID 17516341 - R. Rev. Jorge Bertolaso Stella, 530
TID 17330955 - Av. Vital Brasil, 1260
PA 2018-9.037.616-3 - R. Elias Cutait, 226
PA 2018-9.042.372-2 - Estrada de Santo Amaro, 365 casa 189
PA 2018-9.043.825-8 - R. Dr. Fortunato Lyra Jr., 109
PA 2018-9.040.854-5 - R. Carlos Cyrillo Jr, 92
Vistoria de rua - R. Elias Cutait, 201
Vistoria de rua - R. Emílio Pedutti, 33 (ou 396) x Av. Com. 

Adibo Ares
Vistoria de rua - R. Com. Bichara Moherdaui, oposto ao 

17 e ao 21
Vistoria de rua - R. Radiantes, meio do quarteirão
Vistoria de rua - Av. Morumbi x Av. Dr. Alberto Penteado
REMOÇÃO:
SIGRC 20777143 - Av. Valdemar Ferreira, 502
SIGRC 20456453 - R. Rafik El Takash, 227
SIGRC 21078861 - R. Cachoeira do Poraquê, 18 x Travessa 

Estrela, 4
TID 17126302 - R. Dr. Fausto de Almeida P. Penteado, 200
TID 17148993 - CEPEUSP - RAIA OLIMPICA - GARAGEM 

DE BARCOS
PA 2018-9.037.616-3 - R. Elias Cutait, 226
PA 2018-9.034.857-7 - Av. Dr. Alberto Penteado, 605
PA 2018-9.044.574-2 - R. João de Deus Castro Lobo, 61
As pessoas ou entidades que discordarem do manejo pode-

rão no prazo de 06(seis) dias contados da data da publicação, 
apresentar recurso contra a medida devidamente fundamen-
tado, protocolando-o nesta Prefeitura Regional. A execução 
dos serviços será programada após a publicação do referido 
despacho no D.O.C. em conformidade com a Lei Municipal 
10.919/91. Em caso de árvore em área particular, o referido 
despacho terá sua eficácia condicionada a autorização emitida 
pela Supervisão Técnica de Limpeza Pública, a qual deve ser 
retirada pelo interessado.

 CAMPO LIMPO
 GABINETE DO PREFEITO REGIONAL

 Ata de Plenária Ordinária
do
Conselho Participativo da Prefeitura Regional de 

Campo Limpo – São Paulo – SP
Realizada no dia 08 de fevereiro de 2018
Pauta:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS ATAS 

DAS REUNIÕES ANTERIORES;
2 - DELIBERAÇÃO E APROVAÇÃO DA FORMA DOS TRA-

BALHOS ADMINISTRATIVOS;
3 – MONTAGEM DO CRONOGRAMA DAS REUNIÕES;
4 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
5 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
6 – ENTREGA DO REGIMENTO INTERNO PARA INÍCIO DA 

ANALISE OBJETIVANDO A ELABORAÇÃO OU ADEQUAÇÃO 
DO MESMO.

Da exposição Inicial
No dia oito de fevereiro de 2018 (dois mil e dezoito), às 

dezenove horas e quinze minutos, em segunda chamada, se 
reuniram na Prefeitura Regional de Campo Limpo, sito à Rua 
Nossa Senhora do Bom Conselho, 59, para dar inicio a reunião 
do Conselho Participativo Municipal, sendo a reunião presidida 
pelo Sr. José Carlos Augusto de Toledo, tendo como secretária a 
Sra. Zilma Nazarete dos Santos.

Estiveram presentes nesta reunião os conselheiros con-
forme relação de presença abaixo, havendo quórum suficiente 
para deliberação da pauta acima.

O Coordenador deu início aos trabalhos, solicitando que o 
secretário, Sr. Marcelo Siqueira Moreira do Conselho anterior lesse 
as atas pendentes de sua gestão. O Sr. Marcelo posicionou que não 
estava com a ata pronta e, portanto, traria na próxima reunião.
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